



NOTICIA

Video captó cómo bebé fue raptado en Cali cuando estaba con su mamá: Policía busca al niño

Se ha propuesto una millonaria recompensa para dar con el paradero del menor robado.



Bebé robado en Cali. Foto: Captura de pantalla.



Daniela Gutiérrez Munar ✉

27.02.2025 04:42 | Actualizado: 27.02.2025 04:45



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Las autoridades en la ciudad de Cali adelantan una intensa búsqueda para dar con el paradero **de un bebé de dos meses** que, según la denuncia de su madre, **fue robado** mediante mentiras en el barrio Marroquín, ubicado en el oriente de la ciudad.

(Le puede interesar: [Ofrecen millonaria recompensa por bebé de dos meses raptado en el oriente de Cali](#))

El hecho ocurrió en la tarde del pasado **miércoles 26 de febrero**, cuando una mujer, aprovechando un descuido de la madre, se llevó al menor. De inmediato, unidades de Infancia y Adolescencia junto con el Gaula de la Policía llegaron al lugar para iniciar las investigaciones.

"Tan pronto tenemos conocimiento de esta situación, unidades de Infancia y Adolescencia, y el Gaula Cali llegan al lugar de los hechos donde se entrevistan con la madre y se encuentran haciendo una verificación con las cámaras de cerrado circuito y verificaciones técnicas para poder dar con el paradero de la mujer", señaló el general de brigada Carlos Oviedo, comandante de la Policía de Cali.



Bebé robado en Cali. FOTO:CAPTURA DE PANTALLA.

Las cámaras de seguridad registraron imágenes de la presunta responsable, quien vestía **un traje gris, llevaba una pañoleta negra, una maleta rosada y cargaba al**

bebé en brazos. Estos videos están siendo analizados por el equipo de investigación criminal para rastrear su paradero.

"Esos videos y lo que ya el grupo de investigación criminal ha podido adelantar, estamos en ese proceso de verificación revisando puerta a puerta y con un control técnico determinando y **ojalá llegando al punto donde está escondido este menor**", agregó el general de brigada Oviedo.

(Siga leyendo: [¿Cómo el Valle del Cauca ha logrado su reactivación con cerca de \\$ 118 mil millones?](#))

Por su parte, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, rechazó el rapto y aseguró que **no descansarán hasta dar con los responsables.** "Estamos trabajando con nuestra Policía Cali y Seguridad Cali para dar con el paradero de los responsables del presunto rapto de un bebé de 2 meses en Marroquín II. No van a tener dónde esconderse. En Cali los niños no se tocan", expresó a través de su cuenta en la red social X.

Alejandro Eder 

@alejoeder · [Seguir](#)



Estamos trabajando con nuestra [@PoliciaCali](#) y [@SeguridadCali](#) para dar con el paradero de los responsables del presunto rapto de un bebé de 2 meses en Marroquín II. No van a tener dónde esconderse. En Cali los niños no se tocan.

BLU Pacífico @BLUPacifico

Autoridades en el oriente de Cali han desplegado un operativo de búsqueda para encontrar a un bebé de dos meses de edad, el cual fue raptado por una mujer en el barrio Marroquín 2. Esta persona engañó a la madre del menor logrando distraerla y llevándose así al pequeño.

10:38 p. m. · 26 feb. 2025



50



Responder



Copia enlace

[Leer 6 respuestas](#)

¡Bebé de dos meses fue raptado en Cali!



¿Cómo reportar alguna actividad sospechosa o posible información?

Las autoridades han pedido a la ciudadanía que, en caso de tener información que ayude a localizar al menor, se comuniquen con la línea multicitrimen **3143587212**.

REDACCIÓN ÚLTIMAS NOTICIAS

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [Twitter](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Bebé robada](#) | [Búsqueda](#) | [Videos](#) | [Cámaras de seguridad](#) | [Recompensa](#) | [Cali](#) | [Equipo Breaking](#)

SUGERENCIAS



BOLETINES EL TIEMPO

Regístrate en nuestros boletines y recibe noticias en tu correo según tus intereses. Mantente informado con lo que realmente te importa.

[REGÍSTRATE](#)